

# よこごし



小学校6年生が、横雲バイパスの舗装工事を間近で見学

9月29日、横越小学校6年生101名が、横雲バイパスの工事を見学しました。地元の子どもたちに地域の道路工事に関心を持ってもらおうと企画されました。

小学校の体育館で子どもたちは、横雲バイパスの概要、道路工事に使う材料、アスファルトのリサイクル、舗装工事の手順などについて、工事関係者から説明を受けた後、バスに乗り込んで横越インターチェンジからバイパスに上り、亀田町の城所まで行きました。

現場では、アスファルトを敷いたり、大型機械で踏み固めるといった、ふだんはあまり見ることのない舗装作業を間近で見学。また、敷いたばかりの熱いアスファルトの上で120℃という高温の測定結果が出ると(上写真)、子どもたちは驚きの声を上げていました。

「熱いところで何時間も働くなんで大変だ。バイパスを歩くことができうれしい。バイパスが完成して国道を安心して渡れるのが楽しみ」という感想が聞かれました。

## 今月の内容

シリーズ④ 合併問題協議会の動き	2
町職員の給与等の公表	3
11月9日は衆議院議員総選挙の投票日	4~5
横越中学校新校舎竣工式	6
浅見町長 総務大臣表彰受賞	7
平成16年度保育園入園受付	8
秋の全国火災予防運動	9
カメラアングル	10~12
広域情報ネットワーク	13
中央公民館からのお知らせ	14
総合体育館からのお知らせ	15
健康の窓	16~17
お知らせ	18~19
横越町福祉探検隊⑧	20